

Corporal J.J. Dawe, CD



Cpl John Dawe joined the Canadian Armed Forces in January 1994 as a reservist Combat Engineer with 45 Field Engineer Squadron (45 Fd Sqn) in Sydney N.S. Upon transferring to the Regular Force in May 2002, he was posted to 4 Engineer Support Regiment (4 ESR) with 42 Fd Sqn. He participated in various regimental routines, exercises, training, and courses with each unit.

In 2014, he was posted to the Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME) as part of the quartermaster (QM) cell within the Tactics Sqn. From there, Cpl Dawe was assigned to HOLDFAST Troop to assist with the physical fitness and training of Personal

Awaiting Training (PAT). While at CFSME, Cpl Dawe was actively engaged in the Army Run from 2014 to 2016 and the Cabot Trail Relay Race in 2018.

Cpl Dawe returned to 4 ESR from July 2017 to 2021 and held many positions within the 48 Squadron Quartermaster (SQ) section. During this time, he completed the Reverse Osmosis Water Purification Unit training at CFSME and the Primary Leadership Qualification course in Aldershot, NS.

In July 2021, Cpl Dawe was posted to his current position at the Canadian Army Trials and Evaluations Unit (CATEU) within the QM cell.

During his many years of loyal service and extensive tenure at 5 CDSB, Cpl Dawe has taken part in various domestic and expeditionary operations with 45 Fd Sqn and 4 ESR. Cpl Dawe was involved in the Manitoba flood relief efforts in 1997 and assisted with Op PERSISTENCE, the Swiss Air Flight 111 crash, in 1998. His deployments include Op MEDUSA, Afghanistan, in 2007 with the 2 RCR BG on Task Force (TF) 1-07; Op LENTUS, New Brunswick, in 2008 assisting with local flood relief efforts; and Op ATHENA, Afghanistan, in 2009 to with TF 3-09 as an Expedient Route Opening Capability operator.

Cpl Dawe has two children, Michael Thomas and Fiona Dawe. After 30 years of dedicated service, he will retire on 25 March 2024 and will remain in New Brunswick with his daughter. Cpl Dawe will take advantage of his retirement by pursuing several hobbies and taking care of himself and his family.



Caporal J.J. Dawe, CD



Le Cpl John Dawe s'est joint aux Forces armées canadiennes en janvier 1994 à titre de réserviste du génie de combat au sein du 45^e Escadron du génie de campagne (45^e Fd Sqn) à Sydney, en Nouvelle-Écosse. Lors de son transfert à la force régulière, le 12 mai 2002, il a été affecté au 4^e Régiment d'appui du génie (4 ESR) avec le 42^e Escadron du Génie de Campagne. Durant cette période, il a participé à diverses routines régimentaires, à des exercices d'entraînement et à des cours avec chaque unité.

En 2014, il a été affecté à l'École du Génie Militaire des Forces Canadiennes (ÉGMFC) sous l'Esc Tactique, au sein de la cellule quartier-maître (QM). À partir de là, le Cpl Dawe a été affecté à la troupe HOLDFAST pour aider à la condition physique et à l'entraînement du personnel en attente (PAT) à l'ÉGMFC. Pendant cette période, le Cpl Dawe a participé activement à la course de l'Armée de 2014 à 2016 et à la course de relais de la Piste Cabot en 2018.

Le Cpl Dawe a été muté au 4 ESR de juillet 2017 à 2021 et a occupé de nombreux postes au sein de la section Quartier-maître (SQ) du 48^e Escadron. C'est à cette époque qu'il a complété le cours de purification de l'eau par osmose inverse à l'ÉGMFC et le cours de qualification primaire en leadership à Aldershot, en Nouvelle-Écosse.

En juillet 2021, le Cpl Dawe a été affecté à son poste actuel à l'Unité d'Essais et d'Évaluations de l'Armée Canadienne (CATEU) au sein du QM.

Au cours de ses nombreuses années de loyaux services et de son long mandat à la 5 CDSB, le Cpl Dawe a participé à diverses opérations nationales et expéditionnaires avec le 45^e Escadron de Campagne et le 4^e ESR. De 1994 à 2002, le Cpl Dawe a participé aux efforts de secours contre les inondations au Manitoba en 1997 et a participé à l'opération PERSISTENCE (Swiss Air vol 111) en 1998. En 2007, il a été déployé en Afghanistan au sein de la Force Opérationnelle (FO) 1-07 avec le GT du 2 RCR, participant à l'Op MEDUSA, à l'Op LENTUS en 2008, contribuant aux efforts locaux de secours contre les inondations au Nouveau-Brunswick, et de nouveau en Afghanistan en 2009 avec la FO 3-09 en tant qu'opérateur de capacité d'ouverture rapide de route dans le cadre de l'Op ATHENA.

Le Cpl Dawe a deux enfants, Michael Thomas et Fiona Dawe. Après 30 ans de bons et loyaux services, il prendra sa retraite le 25 mars 2024 et restera au Nouveau-Brunswick avec sa fille. Le Cpl Dawe profitera de sa retraite en poursuivant plusieurs passe-temps et en prenant soin de lui et de sa famille.

